

《くらしの知恵袋》「ロールキャベツにスパゲッティ」  
ロールキャベツを作るとき、日常的に見られるのはつま楊枝で止める方法です。  
つま楊枝代わりにスパゲッティを使って口を止めると、煮上がったときに全部一緒に食べられます。

# まちのできごと

## 2年ぶりの開催

### 町民スキー大会

2月24日、藤里スキークラブ（石田洋三会長）主催の第30回町民スキー大会が町営スキー場において開催されました。町民スキー大会は、冬季間の健康づくりとスキー愛好者の交流や技術向上などを狙いとして毎年開催されています。

昨年は雪不足により中止に追い込まれ、今年も前日の暴風雨により開催が危ぶまれましたが、参加者の熱意が伝わったのか見事に治まり、スキー大会日和に恵まれました。

この日は、競技に初参加の幼稚園児から往年のベテラン選手まで約60名が参加し、大回転と距離競技の2種目で技とスピードを競いました。



ダイナミックな滑り

**健やかな成長を願い**

3月3日、幼稚園においてひなまつり

この日は、和友教室の編み物、和裁の養講座が3月6日、総合開発センターにおいて開催されました。

この日は、花の個性を生かし、整理・配置して装飾する西洋風の生け花で、主にオアシス（緑色の水気のあるスポンジのようなもの）



先生ありがとう！  
(藤里中学校)

### 和友教室教養講座

### フラワーアレンジに挑戦

## カメラトップピックス

◇◇◇ 卒業 ◇◇◇

～あれこれの想いを胸に～



おいしいよ!!

会が行われました。この日は、みんなでひなまつりの歌を歌つて会が始まり、先生が説明するひなまつりの由来について熱心に聞いていました。その後、うめ組さんの女の子によるとお遊戯が披露され会を盛り上げました。最後はお待ちかねのおやつタイム。みんなで「桜もち」や「ひなあられ」を食べながら桃の節句をお祝いしました。

参考に、大きな花を中心にして、その周りを小さな花々で飾り、オリジナルのフラワーアレンジを完成させていました。などを使用するため、飾る場所が限られず、自由に花材が使えるのが特徴です。参考に、大きな花を中心にして、その周りを小さな花々で飾り、オリジナルのフラワーアレンジを完成させていました。



短く切ると日持ちします